

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

COMMUNE DE KOBDOMBO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGIONAL

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

KOBDOMBO COUNCIL

INTERNE TENDERS BOARD

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS PUBLICS DE LA COMMUNE DE KOBDOMBO

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN URGENCE

N°_03_BIS_/AONO/C-KOBDOMBO/CIPM/2025

DU **17 AVR 2025**

POUR L'ACQUISITION D'UN CAMION BENNE POUR LA COMMUNE DE
KOBDOMBO, DÉPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, RÉGION DU
CENTRE.

1- Objet de l'Appel d'Offres National Ouvert

Le Maire de la Commune de Kobdombo (Maître d'Ouvrage), lance en Procédure d'Urgence pour le compte de la Commune de Kobdombo, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition d'un camion benne pour la commune de Kobdombo, Département de Nyong et Mfoumou, Région du Centre.

2- Consistance de la livraison

Le camion Benne à livrer doit avoir les spécifications techniques conformes à celle présentent dans le cahier des spécifications techniques

3- Tranche - Allotissement - Coût Prévisionnel :

Le projet est à tranche unique

Le projet est constitué d'un seul (01) lot dont le coût prévisionnel est estimé ainsi qu'il suit :

LIBELLÉ DU PROJET	N° LOT	LIEU	COÛT PRÉVISIONNEL
Acquisition d'un camion benne	01	Commune de KOBDOMBO	83 000 000 (Quatre-vingt-trois millions) Francs CFA

4- Délai de livraison l'acquisition du camion Benne

Le délai de livraison est de.

LIBELLÉ DU PROJET	N° LOT	LIEU	DÉLAI D'EXÉCUTION
Acquisition d'un camion benne	01	Commune KOBDOMBO	Quatre (04) mois

Acquisition d'un camion benne	01	Commune KOBDOMBO	(80 000) Quatre-vingt mille francs CFA
-------------------------------	----	---------------------	--

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO. En cas de non délivrance de la quittance pour l'achat du DAO, le soumissionnaire est serin de présenter une preuve du refus de la délivrance de la quittance à voir circulaire 00001/C/PR/MINMAP/CAB du 25 Avril 2022 V : 3 82 et 86

11- Remise et présentation des offres

Pour la soumission hors ligne, les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles devront parvenir à la Mairie de Kobdombo au plus tard le 18 MAI 2025 à 11 heures (heure locale), et devront porter la mention :

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN URGENCE

N° 03 /DAOU/C-KOBDOMBO/CIPM/2025

DU 17 AVR 2025

POUR L'ACQUISITION D'UN CAMION BENNE POUR LA COMMUNE DE KOBDOMBO, DÉPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, RÉGION DU CENTRE.

(À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)

Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme « **COLEPS** » ou toute autre moyen de communication électronique officiel préciser par le maître d'ouvrage au plus tard le 18 MAI 2025 à 11 heures (heure locale). Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible : « **copie de sauvegarde** », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

Taille et format des fichiers : Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.]

12- Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

14-2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront sur :

- i. La présentation de l'offre ;
- ii. Les références du soumissionnaire ;
- iii. Le service après-vente (disponibilité des pièces de rechange, atelier de réparation, personnel technique), le cas échéant ;
- iv. La capacité financière (l'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières, le chiffre d'affaires, attestation de solvabilité financière) ;
- v. Les spécifications techniques ;

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires et obtenu au moins 15, 5 sur 22 des critères essentiels soit 70% énumérés ci-dessous évaluer conformément à la Grille de notation des offres techniques.

15- Attribution :

Le Maître d'Ouvrage attribue le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées.

16- Lot unique

17- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pour une période de Quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date fixée pour la réception des offres.

18- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Kobdombo ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

19- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP ou le Maître d'Ouvrage.

Fait à KOBDOMBO, le **17 AVR 2025**

Le Maire de la Commune de KOBDOMBO

(Maître d'Ouvrage)



**Sa Majesté
ZE BIWOLE Caufin
PLET - TQG
Ingénieur Agronome - PV
Chercheur en Sciences de l'Ingénieur**

Ampliations :

- MINMAP (pour information),
- DDMAP/NM (pour information et affichage)
- SOPECAM (pour publication)
- PRÉSIDENT/CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- ARMP/CE (pour archivage)
- CHRONO/ARCHIVES (pour affichage et mémoire)

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

COMMUNE DE KOBDOMBO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGIONAL

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

KOBDOMBO COUNCIL

INTERNE TENDERS BOARD

KOBDOMBO COUNCIL TENDER'S BOARD

OPEN INVITATION TO TENDER NATIONAL IN EMERGENCY

N___03_BIS___/ONIT/C-KOBDOMBO/ITB/2025 OF THE

17 AVR 2025

FOR THE PURCHASE OF A DUMP TRUCK FOR THE COUNCIL OF
KOBDOMBO, NYONG AND MFOUMOU DIVISION, CENTRE REGION

1- Purpose of the Open National Call for Tenders

The Mayor of the Council of Kobdombo (Project Owner), launches in Emergency Procedure on behalf of the Council of Kobdombo, an Open National Call for Tenders for the purchase of a dump truck for the council of Kobdombo, Division of Nyong and Mfoumou, Centre Region.

2- Scope of purchase

The machine to be delivered must have the technical specifications in conformity with that present in the book of the technical specifications

3- Section - Allotment - Estimated Cost

The project has a single section

The project consists of one (01) batch whose estimated cost of work is estimated thus that it follows:

THE WORDING OF THE PROJECT	N BATCH	PLACE	ESTIMATED COST
The purchase of a dump truck	01	Council KOBDOMBO	83 000 000 (Eighty three million) Francs CFA

4- Completion period:

The completion period envisaged for the realization of work is of.

THE WORDING OF THE PROJECT	N BATCH	PLACE	COMPLETION PERIOD
The purchase of a dump truck	01	Council KOBDOMBO	Four (04) months

As from the date of notification about Service to begin work

5- Participation and origin:

11- Handing-over and presentation of the offers

For the tender off line, English or French the offers written in seven (07) specimens whose original and six (06) marked copies as such will have to arrive at the Town hall of Kobdombo at the latest the 16 MAI 2025 at 11 hours (standard time), and will have to be marked:

OPEN INVITATION TO TENDER NATIONAL IN EMERGENCY

N__03____/ONIT/C-KOBDOMBO/ITB/2025 OF THE

17 AVR 2025

FOR THE PURCHASE OF A DUMP TRUCK FOR THE COUNCIL OF
KOBDOMBO, NYONG AND MFOUMOU DIVISION, CENTRE REGION

(To be opened only during the meeting examination)

For the tender on line, the offer will have to be transmitted by the tenderer on platform "COLEPS" or any other electronic mean of communication official to specify by the building owner at the latest the 16 MAI 2025 at 11 hours (standard time). A backup copy of the offer recorded on key USB or CD/DVD will have to be transmitted under fold sealed with the clear and readable indication: "backup copy", in addition to the mention above within the time limits.

Cut and format of the files: For the tender on line, the maximum sizes of the documents which will forward on the platform and constituting the offer of the tenderer are as follows:

- 5 MO for the Administrative Offer;
- 15 MO for the Technical Offer;
- 5 MO for the Financial Offer.

The accepted formats are as follows:

- Format pdf for the textual documents;
- JPEG for the images.

The candidate will take care to use software of compression in order to possibly reduce the size of the files to be transmitted.]

12- Admissibility of the folds

The administrative parts, the technical offer and the financial offer must be placed in different envelopes separated and given under sealed fold.

Will be inadmissible by the Building Owner:

- ☐ Folds carrying the indications on the identity of the tenderer ;
- ☐ Folds arrived subsequently to the dates and limiting hours of deposit ;
- ☐ Folds not-in conformity with the mode of tender.
- ☐ Folds without indication of the identity of the Invitation to tender ;
- ☐ The non-observance of the number of specimens indicated in the RPAO or offers only in copies;

Any incomplete offer in accordance with the regulations of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond delivered by an organization or a financial institution approved by the Minister in load of finances to emit the guarantees in the field of the public markets or the non-observance of the models of the parts of the Tender

15- Attribution:

Building Owner awards the contract to the tenderer having presented an offer filling the required criteria of technical and financial qualification and whose offer is evaluated with the lowest offer by including the handing-over suggested if necessary.

16- Lot unique

The tenderers remain committed by their offers for one Ninety (90) days period as from the date fixed for the reception of the offers. **Further information**

The further information can be obtained at the business hours with the Commune of Kobdombo or in line on platform COLEPS with the addresses < <http://www.marchespublics.cm/>> and < <http://www.publiccontracts.cm/>>.

18- Fight counters corruption and the bad practices

For any denunciation for practices, facts or acts of corruption or facts bad practices, to agree to call the CONAC with the number 1517, the Authority charged with the Public Markets (MINMAP) (SMS or call) with the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP or Building Owner.

KOBDOMBO, the

17 AVR 2025

*The Mayor of the Council of
KOBDOMBO
(Building Owner)*



Certified copies:

- MINMAP (for information),
- DDMAP/NM (for information and posting)
- SOPECAM (for publication)
- PRÉSIDENT/CIPM (for information)
- ARMP (for publication with the JDM)
- ARMP/CE (for filing)
- STOPWATCH / FILES (for posting and memory)

Sa Majesté
ZE BIWOLE Caufin
PLET - TQG
Ingénieur Agronome - PV
Chercheur en Sciences de l'Ingénieur